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RAPPEL AU SUJET DU PARKING DU SITE D’ARRIVEE 

REMINDER ABOUT FINISH VENUE PARKING  
 
Nous vous rappelons qu’il est impératif de respecter le nombre maximal de véhicules dans le Parking Arrivée, transmis 
par communiqué pour chaque épreuve.  
Les campers, vans et bus sont inclus dans ce nombre maximal. 
 
Pour avoir accès au Parking ARRIVEE, les véhicules doivent impérativement avoir l’autocollant rouge suivant : 
 

 
 
! Les véhicules ne possédant pas d’autocollant rouge étant actuellement stationnés dans le Parking Arrivée, seront 
évacués et remorqués cette nuit ! 
Les véhicules évacués peuvent être récupérés en payant une amende pour stationnement illégal ainsi que le coût du 
remorquage. Les deux ne sont pas bon marché en Suisse. 
N'oubliez pas que chaque véhicule stationné en infraction gêne ceux qui respectent les règles. Cela est injuste et va à 
l'encontre d'un comportement sportif. 
 
 
Pour rappel, les stickers Parking Orange sont à utiliser pour les épreuves de Paracyclisme Route uniquement pour la 
dépose au ParkHouse Opera et le parking à Tiefenbrunnen. 
 

 
 

*** 
 

RAPPEL AU SUJET DU PPO DU SITE D’ARRIVEE 
 
Nous vous rappelons que le PPO pour rejoindre le parking du site d’arrivée est celui du Guide Technique, à savoir :  

 
(Hinwil) 

Merci d’allouer suffisamment de temps à votre trajet, en tenant compte de la distance et du trafic important le matin. 
 

https://downloads.ctfassets.net/761l7gh5x5an/75AmgFUCgNVnguqobw5VqK/950f5882808dfbccc2f8a53590cc6b86/UCI-GUIDE_TECHNIQUE_RWC_2024-ZURICH-FRA-V10-1209.pdf
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RAPPEL AU SUJET DE L’ACCES A LA LIGNE D’ARRIVEE DEPUIS LE PARKING ARRIVEE 

  

 
 

Dimanche 29 septembre il sera impossible de traverser la Sechseläutenplatz. 
 
 

*** 
 

RAPPEL AU SUJET DES ACCES AU ZONES DE RAVITAILLEMENT SUPPLEMENTAIRES 
 

- Pour la course en ligne Hommes Elite à Winterthour (lien GPS) 
 
 

*** 
 

RAPPEL AU SUJET DE L’ACCES A LA ZONE PROTOCOLAIRE 
 
Il est nécessaire de porter le brassard rouge « Podium » afin de pouvoir accéder à la zone protocolaire.  
 
 

*** 
 

PPO POUR LE DÉPART DE DIMANCHE À WINTERTHUR 
 
Le PPO pour le départ de Winterthur se trouve à la sortie de l'autoroute Winterthur-Wülflingen.  
Cette sortie sera fermée à la circulation normale, mais ouverte exclusivement aux véhicules munis d’autocollants 
officiel de l’épreuve. 
Merci d’en tenir compte avant d'aborder la sortie et de conduire prudemment.  

https://maps.app.goo.gl/xwqwM8YsGAmXp5G89
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REMINDER ABOUT FINISH VENUE PARKING  

 
We remind you that it is imperative to respect the maximum number of vehicles at the Finish Venue Parking, as 
communicated for each event.  
Campers, vans and buses are included in this maximum number. 
 
To access to the Finish Venue Parking, vehicles must have the following red sticker: 
 

 
 
! Vehicles without red parking sticker will be towed overnight! 
Towed vehicles can be recuperated by paying a fine for parking illegally and the cost of the towing. Both is not cheap 
in Switzerland. 
Please remember that each vehicle parked against the rules is hindering the ones who follow the rules. This is not fair 
and against sportsmen-like behavior. 
 
 
As a reminder, Orange Parking stickers are to be used for Paracycling Road events, only for uploading at the ParkHouse 
Opera and parking at Tiefenbrunnen. 
 

 
 
 

*** 
 

REMINDER ABOUT THE PPO TO FINISH 
 
We remind you that the PPO to reach the Finish Venue Parking is the one in the Technical Guide, i.e.: 
 

 
(Hinwil) 

Please allow plenty of time for your journey, bearing in mind the distance and the heavy morning traffic. 
 

https://downloads.ctfassets.net/761l7gh5x5an/75AmgFUCgNVnguqobw5VqK/356d363d30daa95e5464c7bab69662b5/UCI-GUIDE_TECHNIQUE_RWC_2024-ZURICH-ENG-V17-1209.pdf
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REMINDER ABOUT ACCESS TO THE FINISH LINE FROM THE FINISH PARKING 

  

 
 

On Sunday 29 September, it will be impossible to cross Sechseläutenplatz. 
 

*** 
 

REMINDER ABOUT ADDITIONAL FEEDZONES ACCESS 
 

- For the Women Elite Road Races in Uster (GPS links) 
- For the Men Elite Road Race in Winterthour (GPS links) 

 
*** 

 
 

REMINDER ABOUT ACCESS TO THE PROTOCOL AREA 
 
The red ‘Podium’ armband must be worn to gain access to the protocol area. 
 

 
*** 

 
PPO FOR SUNDAY START IN WINTERTHUR 

 
PPO for the start in Winterthur is at the Highway exit in Winterthur-Wülflingen.  
This exit will be closed for normal traffic but exclusively open for vehicles with official race stickers.  
Please keep this in mind before approaching the exit and drive safe. 

UCI Sports Department 

https://maps.app.goo.gl/Ae4tTwf68W8iK5rx8
https://maps.app.goo.gl/xwqwM8YsGAmXp5G89

